



Son épouse, Snezana **Moraz**, à Chailly-sur-Montreux;

Ses enfants:

Isabelle et Alain **Farine-Moraz** et leurs enfants Laetitia et Sébastien, aux Avants;

Christian et Josiane **Moraz-Dupraz** et leurs enfants Stéphanie, Mandy et Steve, à Vétroz;

Johanna et Eric **Moraz-Fankhaenel** et leurs enfants Victoria et Margaux, à Châtel-St-Denis;

Marie-Laurence **Moraz**, à Chailly-sur-Montreux;

Son frère et sa belle-sœur, Gérald et Suzy **Moraz** et famille, à Charnex;

Sa belle-maman, Djuli, au Mont-Pèlerin;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la tristesse d'annoncer le décès de

Marcel MORAZ

qui nous a quittés le lundi 6 septembre 2010, après une longue maladie supportée avec un courage exemplaire.

Selon la volonté de Marcello, la cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille:

chemin des Ecoliers 11, 1816 **Chailly-sur-Montreux**.

Des remerciements tout particuliers sont adressés à tout le personnel de la Fondation Rive-Neuve à Villeneuve, pour la qualité des soins prodigués et pour son accompagnement humain.

En souvenir de Marcel Moraz, aidons Rive-Neuve, la fondation de l'humanité, CCP 10-26966-9.

*Il est des douleurs difficiles à consoler
Mais quelques mots peuvent les apaiser
Quand le chagrin aura pu s'enfuir
Il restera les meilleurs souvenirs.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.